

R5. 4. 21 (金)

R 5. 1年生を迎える会

1年生が藤久保小学校に入学して、今日で10日目になりました。

入学式にお話しした3つのことを覚えてていますか。

一つ目は、あいさつや返事ができるようにしよう ということ

二つ目は、早寝、早起き、朝ご飯をしっかりと、自分でできるようにしよう ということ

三つ目は、交通事故に気をつけよう ということでしたね。

できていますか。朝、家の人に起こされている人はいませんか。通学班で最初はあいさつの声が聞こえなかった1年生も、だんだん大きな声であいさつできるようになってきました。ひとつひとつ、しっかりとできるよう頑張りましょう。

さて、1年生の皆さんは学校に慣れましたか。楽しいこと見つけられましたか。新しい友達はできましたか。先生や通学班のお兄さん、お姉さんの名前は覚えましたか。まだ、毎日ドキドキしながら学校に来ている人もいるでしょう。

学校にはたくさん的人がいます。教室もたくさんあります。わからないことがいっぱいあってもいいのですよ。自分でよく考えて、友達と相談して、お兄さんやお姉さんや先生に教えてもらって、わからること、できることを増やしていきましょう。

6年生を見てください。とても大きく、立派ですね。

今は小さい1年生も、毎日友達といっしょに勉強や運動、遊びをいっぱいやったり、給食をたくさん食べたりすると、体も心も頭の中もどんどん立派になっていきます。そしてきっと6年生に負けないくらい大きくなれるでしょう。

さて、上級生の皆さん。皆さんのが入学した1年生のことを思い出してください。わからないこと、できないことがたくさんあったと思います。そんなとき、上級生に優しくしてもらったり教えてもらったりしてうれしかったことがあったと思います。そのことを思い出して、今度は皆さんのが1年生に優しく、いろいろなことを教えて、学校生活に慣れていくようになるといいですね。1年生は皆さんのことを見ていて思っています。先輩の皆さん、手本になってくださいね。

今日は、とてもいい1年生を迎える会でした。

これで、校長先生の話を終わりにします。